



Fuetsu News

IIDA FUETSU High School

2025.5.30

飯田風越高校 広報係
令和7年度 No.3

進路・学習・探究活動

年度初めは、各学年で進路、学習や探究活動に関わる学年集会が行われました。地域を知るとともに、考えの深め方、将来の進路選択について学んでいます。

- 1年 進路指導主任による「進路講話」「哲学対話」とオンラインプログラム「Inspire High」実施
- 2年 「哲学対話」及びブレ探究として「飯田下伊那の定住人口を増やすためには」をテーマに「丘の上フィールドワーク」
- 3年 昨年度取り組んだ「探究」のまとめ「志望理由書の書き方」講座



進路講話

探究トークセッション



哲学対話



丘の上フィールドワーク

公開授業・PTA総会

4月26日(土)に授業公開とPTA総会を開催しました。

授業公開には、中学生とその保護者、本校の保護者を中心に約360人の来校があり、本校の授業や雰囲気を感じていただくことができました。

PTA総会では、今年度の活動計画と予算が承認されました。各学年PTAでは、高校生活や進路指導についての講演会を、学級PTAでは、学級担任と近い距離で、和気あいあいとした雰囲気の中で懇談することができました。



春季クラスマッチ

4月30日(水)と5月1日(木)に、春季クラスマッチが開催されました。

卓球・バレーボール・ソフトボール・バスケットボールに分かれて熱戦がくりひろげられ、クラスメイトを応援する声が響きました。全校が一丸となって大いに盛り上がりました。閉会式での「スポーツで学校をひとつに！」という、体育委員長有岡さんの言葉が印象深く心に残りました。

【結果】

- | | | | | | | |
|-----|----|------|----------|---------|-----|------|
| 総合 | 優勝 | 3年4組 | 第2位 | 3年2組 | 第3位 | 2年5組 |
| 種目別 | 優勝 | [男子] | ソフトボール | : 教員チーム | | |
| | | [女子] | バスケットボール | : 3年5組 | | |
| | | | バレーボール | : 3年4組 | | |
| | | | 卓球 | : 2年5組 | | |



風越高校の

発信



<https://www.nagano-c.ed.jp/fuetsuhs/>

飯田風越高校HP



<https://www.nagano-c.ed.jp/fuetsuhs/posts/blog1.html>

校長ブログ



<https://fuetsu-reunion.com/>

同窓会HP

お知らせ

- 6月28日(土)・29日(日)風越祭一般公開があります
28日12:50~16:00、29日9:50~14:30(予定)
文化部や有志の発表、各クラスの模擬店などさまざまな楽しめる内容を企画しています。お誘いあわせの上、ぜひお越しください。
- 7月31日(木)体験入学があります
多くの中学生の皆さんに、風越高校の授業の様子や雰囲気を感じてもらえます。ぜひお越しください。詳細は各中学校の先生にお聞きください。

